

## Ecatepec reclama agua que va al DF y Edomex

EMILIO FERNÁNDEZ

### CORRESPONSAL

ECATEPEC, Méx.— Cada segundo 2 mil litros de agua son extraídos de acuíferos del municipio por los gobiernos del Distrito Federal, así como del estado de México, y son trasladados a delegaciones capitalinas y a otros municipios mexiquenses, mientras miles de familias de Ecatepec sufren escasez del líquido de manera permanente.

El ayuntamiento de Ecatepec reclama que ese caudal ya no sea sacado del territorio porque los problemas de abastecimiento se agudizan cada vez más en la zona.

El director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), Francisco Reyes Vásquez, explicó que si dicho caudal se distribuyeran entre los residentes de la localidad, más de medio millón de habitantes recibirían más agua.

Lograr que esa agua se quede en este municipio, indicó, nos permitiría depender menos del suministro del Cutzamala.

### ■ PRETENDEN RETENER CAUDAL

- » El municipio padece escasez por encontrarse en la parte final del acuaférico que distribuye el agua del Cutzamala
- » 2 mil litros por segundo van para el DF y otras comunas
- » Este caudal abastecería a un promedio de medio millón de personas

